

**Samstag, 2.05.2009, 16.00 Uhr, Festzelt,
Festakt 35 Jahre Partnerschaft Grasbrunn-LeRheu**

Monsieur le Maire, cher ami,
chers amis de Le Rheu
Mesdames, Messieurs,

je suis très heureux que vous soyez venus ayant accepté notre invitation de l'été dernier pour fêter ce triple anniversaire: Les 100 ans de Neukeferloh, les 35 ans du jumelage de nos deux communes et les 35 ans de l'association des tireurs „Edelweiß”.

Jeudi passé, nous avons inauguré ensemble l'exposition de notre jubilee, hier nous avons monté l'arbre de mai avec un effort commun, ce matin les conseillers municipaux de nos deux communes se sont réunis à la mairie pour se communiquer leur expérience. Cet après-midi et ce soir, nous voulons fêter ensemble.

35 ans de jumelage entre Le Rheu, une commune en Bretagne et Grasbrunn, une commune du district de Munich, ca vaut bien une grande fête.

35 ans de jumelage, ca implique des nombreux des adultes et des jeunes, des visites réciproques des danseurs, des musiciens et des sportifs, mais c'est aussi un échange d'idées et d'expériences continues dans le domaine politique. Ce sont aussi 35 ans d'amitié et de confiance dans les relations entre nos deux communes, ce qui n'était pas toujours le cas entre nos deux nations.

Je remercie tous qui ont contribué et le font toujours que notre jumelage vit et qui organisent des telles rencontres.

Au lieu de remercier tous qui travaillent pour le jumelage, j'adresse mes remerciements aux présidentes des comités, Mme Henry et Mme Wagner.

Mesdames,
Messieurs,

J'ai entendu dire que notre cadeau de l'année dernière, la figurine morisque appelée “Le Bourguignon” se sent seule à Le Rheu. Pour y remédier, je tiens à lui trouver un compagnon.

Le sculpteur Erasmus Grasser, qui a créé en 1480 les danseurs morisques pour la capitale de Munich n'a malheureusement pas créé de figurine „Grasbrunnois”. Mai j'espère que le “Prophète de Munich” se sentira bien à l'aise à Le Rheu.

Monsieur le Maire,
cher ami Jean Luc,

emportez cette figurine, symbole de notre alliance amicale, à Le Rheu, notre commune jumelle. Je suis content à l'idée de promouvoir soigner et approfondir notre jumelage en commun.